

第2次高市内閣の発足について

一般社団法人 関西経済同友会

代表幹事 永井 靖二

- 本日、特別国会での首班指名選挙を経て、第2次高市内閣が発足した。
- 本内閣においては、成長と分配の好循環の確立や、「17の戦略分野」をはじめとした成長分野・先端技術への積極投資による新産業の創出、東京一極集中の是正と地方創生、副首都構想を含む国土強靭化と国家防衛体制の強化など、持続的成長に向けた政策を力強く推進していただきたい。
- 金利上昇局面では政府債務残高の抑制が重要である。高市総理が創設する意向を示している「国民会議」では、将来世代への責任を意識した税と社会保障の一体改革や、中低所得者を支援する「給付付き税額控除」、物価高対策としての消費減税などについて、財政規律を踏まえた議論を深めるとともに、国民に対して丁寧な説明が行われることを望む。
- 世界情勢の不透明感が一段と高まる中、日米同盟を基軸に「自由で開かれたインド太平洋」を着実かつ戦略的に推進することは不可欠であり、対話と連携を柱として、国際社会の平和と安定の確保に主導的な役割を果たしていただきたい。
- 社会課題が山積する中、国民が希望を抱く明るい未来社会の実現を目指し、衆参両院にて与野党を超えた多様な視点で、政策本位の真摯な議論を尽くされたい。

以上